

## 4/24(土) 「総会と春季研究例会」



令和3年度の総会と春季研究例会をすることができました。来賓である入善町教育長の小川晋氏から祝辞をいただき、無事開催できた喜びを感じました。

総会では、提案した今年度の役員や行事、予算等を承認いただきました。ありがとうございました。事業計画では、昨年度より多くの行事を提案しましたので、どうぞご参加ください。行事開催に当たっては、フェイスブックでも案内をします。天候による延期等は、前日お昼までに決定し、フェイスブックでお知らせします。どうぞご利用ください。

研究所では6つの部会（水部会、動植物部会等）が活動員を募集しています。自ら調べたり、皆で活動したりすることで分かる喜びを味わいましょう。興味のある方は事務局にお問合せ下さい。

### ZOOMによる講演

昨年度から楽しみにしていた講演。大きなスクリーンに田林氏や講演の画像が映し出され、双方向での話合いに臨場感を感じることが出来ました。講演はカナダの農村地域についての内容でした。地域の景観やそこで取れる産物の良さに気付き、住民がそれらを最大限に工夫して売り込む等商品化についての内容は、黒部川扇状地にも共通することで、考えさせられました。



### —持続可能な農業—

草取り参加者募集します！

5/3田植えが行われました。

5月末、6月中旬に草取り作業の予定  
貴重な体験をしませんか？



### 田植え参加者

ちょっと曇り空でしたが午前中で植え終わりました。



### 職藝学院で特別注文した木枠

真新しい木枠で事前の準備。みんなで田植えをしました。ふかふかの土は30年以上も無農薬米に取り組んできた持続可能な農業の証。

5/23(日)  
扇状地トレイル  
～黒部川河口から  
愛本橋まで～



梅雨入りかと思われるような天候が続き、1週間延期となった今年度 1 回目のトレイルが行われました。この日は風が強かったものの、歩くには気持ちのよい日となりました。健脚自慢の参加者19名は、黒部川河口から愛本橋まで、扇状地の扇中央約16kmの道のりを無事歩き切りました。



9:00 黒部川河口公園で開会式



暴れ川と生きた人々を偲んで(水神社公園前)



豊富な水を生かした浦山新発電所



ゴール目前！墓ノ木自然公園

愛本橋の美しさに感動しました！！



今後の活動

- 6/6(日) 負釣山に登ろう  
今年は負釣山南方の最標高地点を目指します！
  - 6/27(日) 扇状地トレイル2  
下新川海岸コース  
(入善浄化センターから宮崎海岸まで)
- ※ いずれも参加費 500 円(保険代含む)  
弁当・飲み物は各自で持参

今後もおもしろい事業をたくさん計画しています。黒部川扇状地研究所までお問い合わせください。  
TEL (0765) 72-0013  
SNS も検索してね！